

*Autonomía
Janis*

Septiembre 8 de 1969.

TELEGRAMA.

DOCTOR BIANCO
RECTOR UNIVERSIDAD CENTRAL VENEZUELA
CARACAS, VENEZUELA

NOMBRE PRESIDENTE CONSEJO RUEGOLE ENVIAR INFORME ACTIVIDADES
COMISION AUTONOMIA (PUNTO) CONSEJO GUATEMALA DIECISEIS-DIECISIETE
SEPTIEMBRE (PUNTO) SALUDOS (PUNTO)

DELPOZO
UDUAL



UNIVERSIDAD CENTRAL DE VENEZUELA

la universidad de caracas

RECTORADO

CARACAS

No. S-1

Caracas, 20 de octubre de 1969

Ciudadano
Dr. Carlos Tunnerman Bernheim
Rector de la Universidad Autónoma
Nacional de Nicaragua
Managua.-

Distinguido amigo:

Ruégole aceptar, en primer término, mis votos sinceros por su mayor ventura personal y familiar, así como mis expresiones de simpatía por la Comunidad Universitaria que dirige.

El portador, doctor Víctor Sánchez Flores, Decano de nuestra Facultad de Farmacia, lleva ante usted el carácter de Enviado Personal, con el propósito de formularle una cordial invitación a visitar esta Casa de Estudios, invitación dirigida por igual al amigo y al Presidente de la Unión de Universidades de América Latina (UDUAL).

Esta Universidad, a la cual le sentimos tan ligado por la circunstancia común de la lucha en favor de la Autonomía y la Democracia Universitarias Latinoamericanas, sabrá agradecer de manera muy singular la acogida que preste a nuestro planteamiento, ya que será un nuevo y alto servicio en favor de la Ciencia y la Cultura continentales.

Le renuevo los más altos sentimientos de consideración y estima personal y hago propicia la ocasión para expresar, por su digno intermedio, una calurosa salutación a esa Universidad.

Le saluda atentamente,



José M. Bianco
Rector



Universidad Nacional Autónoma de Nicaragua

RECTORIA
LEON, NICARAGUA, C. A.

UNION DE UNIVERSIDADES DE
AMERICA LATINA



León, 23 de Octubre de 1969

MEXICO, D. F.

CONFIDENCIAL

Dr. Efrén C. del Pozo
Secretario General de la UDUAL
México 20, D. F., México.

Muy estimado amigo:

El doctor Jesús M. Bianco, Rector de la Universidad Central de Venezuela, me ha enviado personalmente con el Decano de la Facultad de Farmacia de su Universidad, doctor Víctor Sánchez Flores, una invitación para visitar la Universidad Central de Venezuela en fecha próxima, en mi carácter de Presidente de la UDUAL.

Aparentemente, según me explicó el Decano Sánchez, la Universidad Central de Venezuela está viviendo momentos de crisis debido principalmente a las críticas que se le hacen por parte de diversos sectores del gobierno y de la oposición. Asimismo, parece que Bianco tiene temor de que se esté fraguando un atentado en contra de la autonomía de su Universidad.

El doctor Sánchez me dijo que lo que el doctor Bianco desea es la presencia del Presidente de la UDUAL en la Universidad Central para hacer ver a la opinión pública venezolana de que la Universidad Central pertenece a una Unión de Universidades que saldría en defensa de su autonomía en el caso de que se produzca alguna agresión.

Explicué al doctor Sánchez que para la defensa de la autonomía existe una Comisión especial que precisamente la preside el doctor Bianco, pero me manifestó que el doctor Bianco insiste mucho en que el Presidente de la UDUAL visite la Universidad Central.

No se qué problema se tendrá nuestro amigo Bianco y antes de tomar una decisión acerca de esta invitación quisiera oír su prudente consejo, pues no quisiera involucrar a la UDUAL en asuntos internos de Venezuela.

Estima usted que debo aceptar la invitación del doctor Bianco? o sería más prudente declinarla?. Para mí es



Universidad Nacional Autónoma de Nicaragua

RECTORIA
LEON, NICARAGUA, C. A.

-2-

problema incluso, salir de Nicaragua en estos días, pues estamos en plena campaña para obtener un aumento en nuestro presupuesto, lo cual tiene todo mi tiempo comprometido.

Mucho le agradeceré comunicarme a la mayor brevedad su opinión, y si lo cree necesario, podría incluso llamarme por radioteléfono.

Ruégole guardar esta carta en forma confidencial.

Reciba un cordial saludo de su afectísimo amigo,

CARLOS TUNNERMANN BERNHEIM
Rector

ctb/lc.

